

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2014



Damen der Sportschützen Mittelstadt das Maß aller Dinge

Beim Kreispokalschießen sowohl in der Mannschaftswertung als auch im Einzelwettbewerb die Plätze eins und zwei erobert

Hagen. Beim Damenpokalschießen KK-Auflage des Schützenkreises Hagen waren die Vertreter der Sportschützen Mittelstadt nicht zu toppen. In der Mannschaftswertung erzielten sie mit ihren beiden Teams die Plätze eins (571 Ringe) und zwei (561). Dritter wurde die Wehringhauser SG (559). In der Einzelwer-

tung siegte Jennifer Hassenrück mit 188 Ringen vor Sarah Overdiek (ebenfalls 188, beide Mittelstadt). Den dritten Platz holte sich Nicole Dienstuhl vom SV Dahl und Umgebung (185). Weitere Ergebnisse: Damen-Altersklasse: 1. Marion Müller (Mittelstadt) 195, 2. Heike Böttcher (Wehringhausen) 192, 3.



Nach dem Kreis-Damenpokalschießen präsentieren die Besten ihre Trophäen.

2014-04-17 – WP

Kreisjugendkönigin kommt aus Mittelstadt – Larissa Hesse regiert die Hagener Schützenjugend

Bereits zum vierten Mal hintereinander waren die SpSch Mittelstadt Gastgeber für das Jugendkönigschießen des Schützenkreises Hagen. Damit sich das auch im nächsten Jahr nicht ändert, dafür sorgte **Larissa Hesse** von den SpSch Mittelstadt, indem sie um 15:15 Uhr mit dem 269. Schuss den Vogel von der Stange holte.

Bevor Larissa ihren Königsschuss abgeben konnte musste der, wieder auf das Beste von **Jürgen Blanke** gefertigte „Spaßvogel“ seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich **Tim Lewinski** vom SV Lennetal. Das Zepter fiel für **Niklas Nolte** von den SpSch. Mittelstadt. Den Apfelschuss erledigte **Justin Schulte** vom Altenhagener SV. Den linken Flügel brach **Kyra Brinkmann** vom S.V. Lennetal und der rechten Flügel wurde von **Vanessa Scholz** vom SV Holthausen geknickt. Danach legten jugendliche Sportschützen aus fünf Hagener Schützenvereinen auf die Königswürde an. Nach spannendem Endkampf sicherte sich schließlich Larissa Hesse die Kreisjugend-Königswürde. Zu den ersten Gratulanten zählte der



Kreisvorsitzende **Rüdiger Schmithüsen**, der Kreisjugendleiter **Marc-Timur Flack** sowie die stellv. Kreisjugendleiterinnen **Mira Riemer** und **Christine Kapler**, und das Königspaar der SpSch Mittelstadt **Angelika Hassenrück** und Prinzenmahl **Udo**.

Text & Foto: Rüdiger Schmithüsen

2014-08-01 - NN



Sportschützen aus Hagen geehrt

Bei der Bezirksdelegiertentagung des Schützenbezirks Mark wurden in Voerde auch etliche Hagerer Sportschützen für langjähriges Engagement geehrt. Aus den Händen des Präsidenten des Westfälischen Schützenbundes Klaus Stallmann und der Bezirksvorsitzenden Susanne Zappe (v. re.) erhielten Host Schmidt und Jost Rinkleff (SV Westerbauer) die Silberne Präsidentenplakette des WSB, Annegret Leibelt (SV Holthausen) und Ulrich Domke, (TückingerSV) das Ehrenzeichen in Silber des WSB sowie Wilfried von Janssen (SV Ernst-Bissingheim-Oberstadt) die „Kölner Medaille.“

FOTO: RÜDIGER SCHMITHÜSEN

2014-09-23 - WP